

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVI.-Número 10.228

Segovia--Jueves 12 de Noviembre de 1936

Precio del ejemplar: 15 céntimos

En ataques aislados a nuestras columnas de Madrid, los rojos dejaron varios centenares de muertos y prisioneros

Londres informa que los rojos marxistas han sufrido alrededor de tres mil muertos en los últimos cuatro días

Lo que se avecina para los rojos de Madrid

Se habla del alto que se ha impuesto el Ejército nacional después de conquistados los barrios madrileños. El Ejército no podía proceder contra lo que dicta el corazón. Madrid no podía ser destruido por el placer de asegurar su conquista. Se quiso dar un plazo moral para que la canalla que acampa en la capital tuviese una reacción humana. Todo inútil. El general Franco se habrá convencido de que no hay nada que pueda hacer generosamente el alma de esos rojos.

A parte otras consideraciones, poderosas, de sentido humanitario, no pueden ser indiferentes a las fuerzas nacionales el Palacio Real, los Museos, el Francisco el Grande y otras mil manifestaciones del arte y de la historia que habrían de quedar destruidas por las explosiones...

Estas consideraciones han de ser motivo de dolor, pero está visto que los marxistas quieren dar lugar a que todos esos sentimientos dejen paso a que exige su criminal resistencia, y en este caso el Ejército tendrá que ir por encima de todas esas consideraciones.

Se ha dado a Madrid el ultimátum, y Madrid de fijo caerá, sea como sea. La responsabilidad no será de los nacionales, sino de quienes mantienen una lucha sin esperanza alguna de salvación.

El ataque fulminante, decisivo, todavía no ha comenzado. Se está preparando, o estará preparado ya. Cuando se dé comienzo al mismo, verán los marxistas lo equivocadas que son sus apreciaciones de hoy, lanzadas al aire de una meditada espera, impuesta a las fuerzas nacionales. Lo que ahora han visto los marxistas de Madrid no ha sido sino una caricatura de lo que se avecina. Con profundo dolor lo expresamos, con un sentimiento muy distinto a aquel que ellos manifestaban cuando los dinamiteros se lanzaban sobre Oviedo o sobre el Alcázar de Toledo para matarlos. Por algo somos españoles y pensamos en español.

Los marxistas de Madrid están jugando con fuego.

Los marxistas de Madrid están jugando con fuego.

GRANDES INCENDIOS EN EL CENTRO DE MADRID JALONAN LOS DESMANES DE LAS HORDAS ROJAS

GRANDES INCENDIOS HACEN INUTILES NUESTROS ESFUERZOS PARA TOMAR LA CIUDAD, EVITANDO DAÑOS, NO OBSTANTE ESTAS CONSIDERACIONES IMPONIAN A LAS OPERACIONES MILITARES

Burgos, 11 (10,30 n.).—El comunicado oficial del Ejército del Norte en el día de ayer, lo siguiente:

Situación general a las 21 horas del día 11 de Noviembre de 1936. Nuestra actividad en la jornada de hoy ha sido menor que en los días anteriores. El enemigo ha mostrado alguna actividad en los frentes de Vizcaya y en el sector de Sigüenza de la División de Soria. En las restantes operaciones, sin novedad.

En la situación de conjunto no se señala variación alguna. En la zona de retaguardia, normalidad completa.

Avila, 11 de Noviembre de 1936.—El coronel jefe de E. M., Fernando Calderón.—Rubricado.

Boletín de información del Cuartel del Generalísimo

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las 20 horas del día 11 de Noviembre de 1936:

EJERCITO DEL NORTE

Quinta y octava Divisiones.—Sin novedades dignas de mención. Sexta División.—En el frente del Cantábrico, tiroteo y fuego de cañón, novedad por nuestra parte.

Septima División.—En los barrios del Sur de Madrid continuó la labor de limpieza, consolidación y mejora de las vanguardias de nuestras posiciones, cogiéndose al enemigo sesenta muertos con sus correspondientes fusiles y fusil ametrallador. En el flanco derecho del mismo frente, un intento de ataque enemigo fué totalmente rechazado, persiguiéndole nuestras tropas recorriéndole cincuenta y dos muertos. En el flanco izquierdo también se realizó actividad del enemigo, y un intento de ataque con tanques fué rechazado con grandísimas bajas para las fuerzas rojas que lo realizaron.

Madrid se observa desde nuestras líneas la anarquía que domina. Grandes incendios en el centro de la población jalonan los desmanes de las hordas rojas en zonas apartadas de las actividades militares, de nuestra artillería y nuestra aviación, haciendo inútiles nuestros esfuerzos para tomar la ciudad, evitando en todo lo posible daños y pérdidas, no obstante que estas consideraciones imponían a las operaciones militares.

División de Soria.—En el frente de Guadalajara, el enemigo, aprovechando la niebla, intentó desquitarse de sus constantes derrotas en este frente llevando a cabo un ataque sobre Almadrones, ocupado recientemente por tanques de artillería, siendo rechazado y perseguido por nuestras tropas en poder de las cuales dejó numerosísimas bajas.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedades dignas de mención.

Ardiendo el ministerio de Estado y la Capitanía general de Madrid

Burgos, 11 (10,30 n.).—Las emisoras de radio en su emisión de las diez y ocho de la noche, daban cuenta de que el ministerio de Estado y la Capitanía general estaban ardiendo por los efectos de las bombas de los aparatos nacionales. Daban cuenta también las emisoras de la E. I. A. R. de que los rojos se esforzaban esta noche en extinguir el fuego.

También dieron la noticia de que los barrios cercanos al Manzanares los rojos incendiaron buen número de edificaciones y que el humo cubría toda la capital. En las calles se refugiaban los milicianos ante el avance de los soldados del generalísimo.

El servicio de agua en la zona de la parte alta de la población

En cumplimiento de las disposiciones vigentes, se pone en conocimiento de los señores abonados a dicho servicio (lo mismo que se comunica al señor ingeniero jefe de la Delegación provincial de Industrias), que con motivo de tener que poner una nueva llave en la plaza de la Reina Doña Juana, en una casa particular de un señor abonado a dicho servicio, se cortará el servicio de agua en la zona de la parte alta de la población, mañana, viernes, 13 del actual, de siete de la mañana a nueve de la misma.

Sevilla, 11 (11 n.).—El general Queipo de Llano ha dicho esta noche que continúa la preparación en nuestras líneas de Madrid para proseguir la marcha.

El alto hecho estos días no tiene más objeto que adelantar los servicios de aprovisionamiento y realizar limpieza en los barrios y sectores conquistados. Ha de tenerse en cuenta que esos barrios son muy populosos y que bullen en ellos hombres de maiz extremista, quienes, por la noche sobre todo, paquean a nuestras fuerzas desde las azoteas o desde las ventanas de los edificios. Esto ha dado lugar a una orden del general en jefe para que no se dé un paso adelante mientras quede un enemigo a retaguardia.

Esos trabajos de limpieza han continuado hoy en el centro del barrio del Puente de Segovia, Cementerios, Carabanchel Bajo, etcétera. Las fuerzas que realizaron esta operación hicieron cincuenta y seis muertos y cogieron varios centenares de armas.

Al flanco derecho de la columna de Tella le atacó el enemigo, que fué violentamente rechazado, dejando sobre el terreno cincuenta y dos muertos.

Al flanco izquierdo se intentó otro ataque contra la columna de Yagüe. Las fuerzas nuestras reaccionaron con vigor e hicieron a los marxistas un número considerable de muertos y prisioneros. Por haberse realizado este hecho muy tarde, el Cuartel general no tiene a estas horas conocimiento del mismo.

Todo esto pone de manifiesto la utilidad de la detención de los nacionales.

Las noticias que yo tengo, comunicadas desde el frente de Madrid, señalan que la resistencia del enemigo no es, ni con mucho, la que se esperaba.

Londres, 11.—El número de muertos sufridos por los rojos en los últimos días se calculan en 3.000.

Ginebra, 11.—El Comité Internacional de la Cruz Roja ha dirigido una nota a las autoridades de Madrid, Barcelona, Santander, Valencia y Bilbao recordándoles que con arreglo a los principios internacionales no pueden tener en rehenes personas ajenas a la lucha, y en especial mujeres, niños y enfermos.

Se tienen pocas esperanzas acerca del éxito de esta gestión.

El acuerdo italo-inglés acerca del Mediterráneo

Londres, 11.—El «Daily Mail» da cuenta de que el Gobierno inglés ha dirigido un comunicado al de Roma en relación con la cuestión del Mediterráneo, y cree poder expresar que pronto llegarán ambos países a un acuerdo en este problema.

En los círculos oficiales se estima que en breve el conde Ciano hará una visita a Londres.

El material bélico enviado por Francia a los rojos españoles

París, 11.—«Le Figaro» publica un artículo en el que dice que de la encuesta realizada acerca del material bélico enviado desde Francia a los rojos españoles después del día 15 de Julio, fecha en que entró en vigor el embargo de armas, resulta que fueron enviados treinta y seis aviones en cumplimiento de nuevos pedidos, y que tales envíos se realizaron previa autorización del Gobierno Blum.

La valentía de Largo Caballero

«Le Matin» menciona la frase de Largo Caballero de que se dejaría sepultar bajo las ruinas de Madrid antes que salir de la capital.

A Largo Caballero—comenta el periódico—le faltó tiempo para huir apenas el Ejército nacional se aproximó a la capital de España.

Otro marxista valiente

Otro periódico parisino señala que el encargado de Negocios del Gobierno rojo de Madrid en Berlín señor Rovira, después de la agresión de que fué objeto por dos españoles de ideas contrarias, cogió tal miedo, que huyó precipitadamente a París, tan precipitadamente, que se llevaba las llaves de la Embajada. Se dió cuenta de ello en la estación y se las entregó al chófer.

¿Un complot fascista en Rusia?

Graves motines anticomunistas en varias Repúblicas soviéticas

Riga, 11.—Noticias recibidas de Rusia dan cuenta de haberse originado graves motines anticomunistas en

La charla de anoche del general Queipo de Llano

Sevilla, 11 (11 n.).—El general Queipo de Llano dijo en su charla de esta noche que los marxistas continuaban tocando a rebato. Prensa, emisoras, «discursadores», todos lanzan gritos que quieren ser de victoria y quedan reducidos a lo que verdaderamente significan: angustia. Claro que la detención de nuestras fuerzas (por las causas que expresamos en otro lugar de este número) la aprovechan los rojos para apuntarse éxitos, o al menos para decir que no nos dejan avanzar. Pronto llegará el desengañó.

El parte oficial del ministerio rojo de la Guerra, da cuenta de que la llamada «Columna Internacional» atacó en un sector de nuestras líneas, causando estragos en ellas. Precisamente esa columna es la que atacó a la de Tella, quedando muchos de aquella mordiéndose el polvo y huyendo los demás despavoridos hacia el centro de Madrid.

Habla también de haber sido rechazado un ataque nacionalista en la Casa de Campo, habiendonos hecho muchas bajas. Asimismo aseguran que se apoderaron de cientos de fusiles. Si se compara esta noticia con la que dieron y comenté yo ayer, aparece una contradicción demostrativa de cómo mienten esos rojos. Decían ayer: Unos grupos de fascistas que, en torpe huida llegaron a la Casa de Campo, se encontraron con nuestros cañones, pereciendo todos ellos. Y dicen hoy: Los rebeldes en la Casa de Campo fueron batidos por nuestras milicias, causándoles muertos y heridos. Pero, ¿cómo es que hoy se baten en la Casa de Campo?

¿Será que Yagüe, a guisa de diversión, envía de vez en cuando unos centenares de sus soldados para que los marxistas se entretengan en matarlos? No deja de tener gracia.

Hay en ese parte otras tonterías. Por ejemplo, la que se refiere a haber copado a un centenar de legionarios y de regulares. Nadie más que la carne de cañón roja puede creer esto. Quien conozca la manera de batirse los bravos de Regulares y de la Legión, no puede dar el menor crédito a esa noticia, porque se sabe que esos soldados se harían matar sobre el terreno antes de dejarse prender. Por cierto que esta noticia debió fraguarse en el magín de Largo Caballero con muchos días de anticipación al de ayer, pues se da la circunstancia curiosa de que la emisora roja de Cartagena la radió hace ya unos

días, poco después de Cataluña y ayer la de Madrid. De esto se colige que por no sabemos qué medios, el «episodio» fué conocido por Cartagena y lo dió a la publicidad antes de la fecha en que debía «producirse». Barcelona lo oyó y se apresuró a reproducirla. Y luego, Madrid, llegado el día señalado para copar un centenar de legionarios y de regulares, lo ha comunicado sin darse cuenta del «lapsus».

Dicen también que nuestros soldados huyen como conejos, ¡Válgame Dios y cuánta insensatez! «La Libertad», de Madrid, dice que si los madrileños saben combatir la Junta de Defensa salvará a Madrid.

Para saber combatir, para que un soldado sea verdaderamente soldado, se precisa disponer de jefes dignos y que sepan mandar, porque como dicen nuestros sabios reglamentos: «de la manera de mandar depende de la manera de obedecer». Además es precisa la disciplina. Los rojos ni tienen jefes dignos, ni disciplina ni instrucción. Difícil es, por consiguiente, que sepan combatir.

El general prosiguió su crítica de las noticias de fuente roja, poniendo al descubierto la farsa que se mantiene en el mando marxista.

El Gobierno rojo en Valencia

Valencia, 11.—El Gobierno rojo, fugitivo de Madrid, se ha instalado en diferentes palacios. El ministerio de Estado ha ocupado el palacio del marqués de Cabra. El de Justicia, el palacio de Justicia.

El Papa recibe a los miembros de la O. I. C.

Ciudad del Vaticano, 11.—Su Santidad el Papa ha recibido a los miembros de la Oficina Internacional Católica de Radiofusión encargada de estudiar los problemas radiofónicos para los católicos de todo el mundo.

Operaciones en el Sur

Sevilla, 11.—Según manifestó el general Queipo de Llano esta noche, en el frente Sur hubo hoy operaciones en Santa Amalia, Peñasrubias y Casares Manilva. El enemigo sufrió pérdidas de importancia, mientras que las fuerzas nacionales no tuvieron más que tres heridos.

UN DESPACHO PROCEDENTE DEL CAMPO ROJO DICE QUE LAS AMETRALLADORAS FUNCIONAN CONSTANTEMENTE ENTRE LA PUERTA DEL SOL Y EL PALACIO REAL

Con granadas de mano. Estas tropas habrán intentado hoy llegar a la plaza de España por el paseo de San Vicente; mientras otras lo efectuarán por otro lado. Actualmente se rodea una manzana donde se encuentran importantes edificios que constituyen un objetivo interesante. Las órdenes se repiten constantemente para evitar que los soldados, en un alarde de entusiasmo, inicien ataques aislados.

Poco a poco los soldados del general Franco van aproximándose al norte de la capital y ya se acercan al Stadium Metropolitano, mientras las aguerridas huestes de Tella cercan el barrio de La Esperanza. Se han tomado cinco ametralladoras al enemigo.

En las carreteras de retaguardia, en Carabanchel y en Getafe, la animación es extraordinaria. En poco tiempo han quedado adornados los edificios con banderas nacionales.

Fuerte combate después de la conquista de la Estación del Norte

Lisboa, 11.—Después de la toma de la Estación del Norte, las fuerzas nacionales, valentísimas, libraron con los marxistas un fortísimo combate,

Dr. José M. Barrios
MEDICINA INTERNA
RAYOS X
Consulta: de dos a cuatro
José Zorrilla, número 24
SEGOVIA

NOTAS COMICO-TRAGICAS

Un asalto "por sorpresa," a las posiciones nacionales en el Manzanares

Aunque parezca un contrasentido, la guerra, con sus múltiples aristas de tragedias, es un vivero inagotable de episodios cómicos. Incluso en los momentos culminantes de un combate surge la nota plena de comicidad.

No resistimos a la tentación de referir la que tuvo lugar ayer ante las posiciones nacionales del río Manzanares.

Según un comunicado dirigido a Radio Club Portugués, nuestros soldados se vieron sorprendidos por un guirigay de mil diablos... rojos. Voces de «¡Adelante! ¡A por ellos! Hip, hip, hip. Dales por allí, «Botines». Tú por allá, «Salamandra»... TONADA de «La Internacional». Chin chin del «Himno de Riego». Jamalaja, guay, chiribú... Zurra. Hala p'lante, «Vizco». Eh, eh, eh, eh...»

Hay que imaginarse a un numeroso grupo de marxistas avanzando en dirección a las líneas nacionales poseídos del gran espíritu que acusa a aquella «ensalada rusa» de canciones, gritos, imprecaciones, órdenes, blasfemias (que también las hubo), etc., etc. Y hay que imaginarse también el gesto de sorpresa de los legionarios, de los regulares, de los soldados peninsulares y de los voluntarios. Pero ¿qué avalancha infernal se nos viene encima? Pero ¿qué manada de locos es esa? ¿Habrán saltado a los desgraciados del Sanatorio de Ciempozuelos? No había que perder tiempo en adivinar lo que aquello significaba. Por consiguiente, obraron en consecuencia, y resultado de ello fué deshacer a aquel grupo de marxistas, muchos de los cuales quedaron prisioneros.

No terminó ahí la cosa. Todavía habían de ver aumentada su sorpresa nuestros soldados al ser interrogado uno de los prisioneros.

—Vamos a ver. ¿Qué pretendáis con esos gritos y esas canciones y esas blasfemias?... —Pues mire usted. Queríamos hacer un ataque por sorpresa. Además, creo que eso infunde valor. Nosotros hemos visto que los moros se lanzan al ataque gritando y cantando, y «velay», pues queríamos darnos ánimo unos a otros.

No tenemos informes directos, pero parece que el «episodio» estuvo a punto de tener terribles consecuencias para nuestros soldados. Muchos de éstos cayeron por tierra víctimas de ataques de risa.

migo y un tanque ruso. Un teniente comunica al corresponsal que en el túnel de la Estación hay más de trescientos rojos, completamente cercados.

Los prisioneros dicen que en las calles de Madrid, días atrás, hubo luchas entre los afiliados a los distintos partidos del «Frente Popular» y que a pesar de los envíos de víveres, los habitantes no comen lo necesario.

Cuando el corresponsal se dispone a telefonear a Lisboa, la artillería comunista tira a la Casa de Campo. De lejos se oyen los altavoces que han colocado los marxistas en lugares estratégicos para animar a los suyos. Un oficial grita: —Pasaremos, tontos. ¡Viva España!

Un comunicado de guerra procedente del campo rojo

Madrid, 11. (Del corresponsal de la Agencia Havas.)—He recorrido el frente de Madrid en una extensión de cerca de 20 kilómetros. En las líneas gubernamentales (?), entre la carretera de Extremadura y de Villaverde, hubo animación en las trincheras y movimiento de motocicletas.

Hoy, a las trece y treinta, los nacionales atacaron con intención de atravesar el Puente de los Franceses para cortar la carretera de Extremadura al otro lado de los merenderos de la Bombilla. A pesar de la violencia del ataque, los gubernamentales lo rechazaron.

También visité las posiciones gubernamentales entre la carretera de Extremadura y el cementerio de San Sebastián. Asistimos a un duelo de artillería y ataque de los nacionalistas a la izquierda del barrio de Colmenares. En vista de cómo barría la

artillería gubernamental, los atacantes se instalaron en un grupo de edificios. La artillería nacional continúa el fuego, haciendo numerosas víctimas en los defensores de la ciudad.

Regresamos al interior. El tronar de los cañones no cesa y aumenta progresivamente hasta llegar la noche. Las calles están desiertas. Los milicianos de retaguardia, en servicio de policía, aconsejan a los transeúntes se recojan en las casas.

Por detrás del Parque del Oeste caen los obuses disparados por los nacionales desde la carretera de Extremadura. Caen también cerca del cuartel de la Montaña.

En las calles situadas entre la Puerta del Sol y el Palacio Real se oye el tableteo de las ametralladoras cuando cesa de disparar el cañón.

N. DE LA R.—Ya hemos advertido que este despacho procede del campo rojo y, por consiguiente, está controlado por la censura marxista. Sin embargo, podemos deducir de su lectura: Primero: Que nuestras tropas están adelantadas en la carretera de Extremadura.

Segundo: Que los edificios del barrio de Colmenares en que dice se guardaron nuestras tropas en vista del fuego de la artillería roja, fueron ocupados por aquéllas.

Tercero: Que las baterías marxistas dispararon media hora y que fueron reducidas al silencio por los nacionales, las cuales hicieron dueñas de la situación.

Cuarto: Que es muy significativo que las ametralladoras dejen oír su tableteo entre las calles situadas entre la Puerta del Sol y el Palacio Real. ¿A qué obedece?

nio alguno sobre las masas y no puede controlar los actos salvajes de los marxistas.

Las iglesias de Santander están cerradas desde el día 13 de Septiembre, pues hasta entonces hubo cultos y estuvieron completamente abiertas al público. Desde el 13 de Septiembre se cerraron y los católicos han tenido que volver poco menos que a las «catacumbas» de Roma.

Respecto a Comillas, infoma que es tortalmente falso lo circulado como rumor por Salamanca, referente al asesinato de todos los seminaristas. Es cierto, sin embargo, que se incautaron del edificio y detuvieron a los seminaristas, siendo poco después puestos en libertad en su mayoría. Solamente tres fueron muertos bárbaramente, como algunas otras personas, canalescamente, atándolos y con grandes piedras, arrojados al mar vivos. Otros dos seminaristas de Comillas desaparecieron y trece continúan detenidos en el penal de Santoña.

Otras muchas atrocidades bestiales han cometido los rojos, como las de arrojar a personas vivas al mar, atadas y con grandes piedras, y los fusilamientos que antes se verificaban en el Faro, ahora ya lo hacen en cualquier parte, y para evitarse enterramientos arrojan los cadáveres al mar.

Políticamente infoma que no es

cierto que Santander haya sido declarada independiente, pero, desde luego, los dirigentes se hacen llamar ministros, siguiendo una política verdaderamente original, como la que lleva a cabo el alcalde, un antiguo camarero. Según la opinión de estadista, es siempre preferible derribar edificios que construirlos, porque así el capital no hay que emplearlo más que en sueldos y no en materiales, y queda siempre la circunstancia de que luego hay que volver a construir. Y por ello se ha dedicado a derribar edificios, cuyos derribos titula: «Obras de embellecimiento de la ciudad», y entre los cuales se cuentan dos iglesias, siendo otras dedicadas a almacenes de víveres y armamentos.

En el Sanatorio de Valdecilla siguen las monjas y solamente detuvieron a la superiora y destituyeron al director doctor Díaz Caneja, buscando entre las religiosas a una cuñada del señor Gil Robles, que no pudieron encontrar por haber desaparecido ya.

De Bilbao se supo en Santander que ante un bombardeo aéreo que produjo graves daños al «Jaime I», se tomaron represalias salvajes con numerosos detenidos, siendo las mujeres vascas las más crueles, pues llegaron a cometer asesinatos a hachazos y con machetes. Allí en Bilbao han sido muertos más de 60 sacerdotes, como en Santander, donde han sido los más perseguidos.

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

Segovia rendirá un fervoroso homenaje al Ejército y pedirá que el 19 de Julio sea declarado fiesta

Para la capilla que se instale en el Alto de León, Segovia ofrecerá los terrenos

Ayer miércoles, en primera convocatoria, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el primer teniente de alcalde, en funciones de alcalde, señor Reguera, y asistieron los concejales señores Provençio, Guajardo, García Combarros, Bagueés, Tablado, Barroso, Heras, Zubiaur, Sastre, Rincón, Barahona, River, Martín y Gómez, Riesco, Pulido y Nieves.

Por unanimidad se aprobó el acta de la sesión anterior.

Expresión de gratitud

Se da lectura a un oficio del 13 Regimiento de Artillería ligera expresando su gratitud por el obsequio que el Ayuntamiento hizo a las fuerzas de Artillería el día de San Frutos, obsequio que pone una vez más de relieve el cariño que la ciudad siente hacia sus soldados y hacia sus caudillos.

La Corporación queda enterada de este oficio.

Pensión de viudedad

Se concede la reglamentaria pensión de viudedad, que solicita Prudencia Martín Santos, viuda del que fué cabo de Arribos Sandalio Santos Suárez.

Un oficio del Ayuntamiento de Vitoria sobre el Himno nacional

Se da lectura de un oficio del Ayuntamiento de Vitoria en el que se comunica a esta Corporación municipal el acuerdo tomado en una de sus últimas sesiones relativo a pedir al Gobierno de España un Decreto declarando himno nacional la antigua Marcha Real Española.

Se acuerda que este oficio pase a estudio de la Comisión de Gobierno Interior.

Obras particulares

Se concede autorización a Gregorio Callejo para realizar obras particulares en una casa de la plaza del Socorro.

Las obras del Cementerio

Se da lectura a una moción del señor Pulido en la que en relación de las obras de ampliación del Cementerio cree que, sin perjuicio de que siguen las nivelaciones, deben pasar aquéllas a estudio del señor arquitecto municipal.

El señor Guajardo cree que debe preceder a esta moción otra en la que se solicite del Ayuntamiento la compra de los terrenos, pues de otro caso iban a aprobarse obras sobre terrenos que aún no son del Ayuntamiento.

El señor Pulido opina que esto retrasaría las obras y, por tanto, debe aprobarse su moción.

Después de intervenir varios señores concejales se acuerda que en la próxima sesión vengan los dos informes dándose preferencia al de adquisición de terrenos.

Homenaje al general Franco y al Ejército

El señor García Combarros pide que se dé el nombre del generalísimo Franco a una calle de la ciudad.

El señor Tablado recuerda que hay una moción aprobada por el Ayuntamiento sobre que se conserve el nombre típico de las calles segovianas. Dice que el nombre del generalí-

simo puede ponerse en una lápida en el salón de sesiones, rindiendo así el merecido homenaje.

El señor Provençio pregunta si se ha cumplido esta moción y el alcalde contesta afirmativamente.

El señor Martín y Gómez interviene. Dice que tenía pensado presentar, en su día, una moción sobre el homenaje que Segovia debe rendir al Ejército, pero que adelantaba su presentación, de modo verbal, para ver si podía recogerse así la propuesta del señor García Combarros.

Recuerda la fecha del 19 de Julio y dice que ese día no podrá olvidarlo nunca Segovia, pues gracias a la decisión de las fuerzas segovianas del Ejército y gubernativas de nuestra provincia se vió libre del calvario rojo que sufrieron otras ciudades y que, sin duda alguna, hubiera sido también el martirio de Segovia. Por todo ello nuestra ciudad tiene que rendir un fervoroso homenaje al Ejército que está llevando a cabo, de modo admirable, el movimiento salvador de España.

En atención a estas razones, el señor Martín y Gómez propone que el Ayuntamiento solicite de la autoridad correspondiente que el día 19 de Julio sea declarado en Segovia día de fiesta y que se acuerde levantar en un rincón típico segoviano un sencillo monumento de homenaje al Ejército. Y aquí podría muy bien haber también el homenaje al generalísimo, bien colocando en el monumento su busto o un medallón conmemorativo. De esta manera se respeta el acuerdo anterior del Ayuntamiento y el homenaje al generalísimo sale de ámbito de las Casas Consistoriales para ser de toda la ciudad.

El señor Pulido pide que en el monumento se rinda un homenaje al regimiento de Transmisiones.

El señor Martín y Gómez dice que él ha hablado sólo del generalísimo Franco porque era la cuestión que en este momento se estaba debatiendo, pero que el monumento había de ser de homenaje a todo el Ejército salvador.

La moción del señor Martín y Gómez es tomada en consideración y, a propuesta del señor Riesco, se acuerda que el citado señor Martín y Gómez sea convocado, especialmente, cuando se reúna la Comisión que tenga que dictaminar sobre este asunto.

Terrenos para una capilla

El señor Riesco dice que en el Alto de León se va a instalar una capilla-refugio que sirva de homenaje a los muertos en aquel lugar y de recuerdo de los hechos de armas allí realizados. Propone que esta capilla se coloque en tierras de Segovia, en la vertiente septentrional del Alto y que Segovia ceda gratuitamente los terrenos necesarios.

Se aprueba por unanimidad la propuesta y se acuerda comunicarlo a la Comunidad y Tierra de Segovia y, después, hacer en firme el ofrecimiento a la Comisión encargada de la instalación de esta capilla-refugio que radica en Valladolid.

Moción del señor Guajardo

El señor Guajardo presenta una moción sobre la conveniencia de que en la Casa Consistorial se habilite un despacho para el interventor de fon-

EN UN MITIN MADRILEÑO

UN COMISARIO RUSO HABLA DE LA DEFENSA DE "NUESTRO MADRID"

Las jornadas del Ejército a las puertas de Madrid y en el recinto de esta ciudad, terminarán con la conquista de la misma, siendo la primera vez en la historia en que se toma, por asalto, una capital de un millón de habitantes. En esta gigantesca operación resplandece el talento del general Franco, al que se considera ya como uno de los primeros estrategas del mundo. Mientras nuestras tropas combaten heroicamente por unos ideales, los marxistas tratan de emborrachar a sus milicianos con palabras llenas de latiguillos de la peor especie, como ocurrió en un mitin en el que hicieron uso de la palabra doce oradores, entre éstos dos extranjeros, uno de los cuales se llama comandante y comisario del pueblo. En un castellano deplorable, casi ininteligible, ese ruso habló de la defensa de "nuestro Madrid". A esa condición han reducido a la capital de España Azaña, Largo Caballero, Prieto y demás antipatriotas del Frente Popular; a una población esclava de Rusia. Y todavía se empeñan en evocar el Dos de Mayo, para prestar alientos a la resistencia, a la hija de Malasana y valientes chisperos que combatieron con el Ejército francés, para impedir que Madrid cayera bajo el dominio extranjero. Hoy los apaleados,afortunadamente, se han trocado. Los que defienden a Madrid son los que le sometieron a un poder extraño, transformándole en una colonia moscovita y al vasallaje de un extranjero de un país en que el látigo cruza el rostro de las masas sumidas en la más abyecta servidumbre. Y los que atacan a la gran urbe pueden considerarse legítimos descendientes de aquel alzamiento glorioso en que perdieron la vida Daoiz y Velarde, principales protagonistas de la gesta asombrosa del parque de Montealeón, a la que el pueblo madrileño prestó su concurso, lleno de abnegación y sacrificio.

En ese mitin que comentamos, habló también el ruso de referencia de que se advertía en los milicianos rojos una moral muy distinta a la que les hizo correr tantas veces ante el empuje de las fuerzas nacionales, cuando éstas avanzaban sobre Madrid, deshaciendo, con arrojo incontenible, todos los obstáculos que se oponían a su marcha victoriosa. Es decir, que ese comandante ruso no tuvo inconveniente en declarar que, efectivamente, habían huido las hordas comunistas militarizadas, cobardemente, en cuantas batallas tomaron parte. Otros oradores se dedicaron a excitar a la concurrencia, especialmente a las mujeres, a quienes aconsejaron que arrojaran agua hirviendo sobre las cabezas de nuestros soldados desde los balcones y ventanas de las casas. También recomendaron que los niños tiraran sobre los tanques botellas de gasolina para incendiarlos.

En su locura asesina no vacilan, por tanto, los feroces dirigentes marxistas de Madrid, en precipitar al sexo débil y a la tierna infancia en un espantoso cataclismo, con tal de ganar tiempo, para que la junta de evacuación saque a los culpables de horrosos crímenes y del triste asedio que sufre la antigua villa y ex corte del peligro de perder sus miserables vidas.

Caiga, pues, toda la responsabilidad de la catástrofe que experimente Madrid sobre las conciencias—si es que las tienen—de quienes se empeñan en causar víctimas inútiles a montones, e innumerables y dolorosos destrozos en el vecindario madrileño. El Ejército va a tener que bombardearle furiosamente, porque no habiendo otro remedio, lo exige la salvación de España.

Tal se desprende de los informes ayer suministrados por el Cuartel del Generalísimo.

dós ya que el que actualmente ocupa no reúne condiciones.

Pasa a estudio de la Comisión correspondiente.

Ruegos y preguntas

El señor Pulido pregunta a cuánto asciende mensualmente la bonificación que se hace a los empleados y el alcalde contesta que a unos cien pesetas.

El señor Tablado ruega que se obligue a los empleados municipales a que observen con puntualidad el horario marcado, principalmente en lo que se refiere a la entrada en oficinas. La presidencia promete atender este ruego.

Estado de fondos

Termina la sesión con la lectura del estado de fondos que acusa una existencia de 22.293,51 pesetas.

Martínez Barrio estuvo disconforme con la resistencia de Madrid

Sevilla, 11.—Parece ser que la salida de Martínez Barrio de Valencia se debe a una entrevista de éste con Azaña sobre la situación de Madrid. Según parece, el «gran oriente» estuvo disconforme con la resistencia de la capital.

Se calcula en más de mil seiscientas las personas de derechas que en Guadix han sido asesinadas

Han sido quemadas y destruidas todas las iglesias. Los guardias civiles fueron asesinados, como muchos de sus familiares

Granada, 11.—Varios vecinos de Guadix llegados a Granada, a través de la Sierra, tras de infinitas fatigas y peligros, para escapar del terror que la barbarie marxista ha implantado en aquella zona, cuentan detalles de los horrores que han presenciado y de las tácticas de «gobierno» que emplean los rojos, dedicados a la matanza de las personas de orden y al pillaje más desenfundado.

En toda esta zona de Guadix han operado mineros armados, que llegaron en los primeros días de Linares; elementos marxistas de Almería y mineros de la zona de Alquíve, siendo después reforzados por núcleos de milicianos llegados de Alicante y fuerzas de Infantería de Marina, de Cartagena, y Carabineros con ametralladoras.

Todos estos elementos actúan como bandoleros, y al frente de ellos figura el diputado comunista Pretel y el capitán Burguete, por orden del cual se ha proclamado en todos los pueblos de la zona el comunismo.

Principalmente, dos han sido los objetivos de estas hordas: las iglesias y los cuarteles de la Guardia civil. De aquéllas, las que no han quemado, han sido destruidos todos los altares, imágenes y ornamentos, reservándose lo que ellos han considerado de valor y fácilmente realizable. Los cuarteles, uno a uno, fueron cayendo ante la superioridad numérica del enemigo, y los beneméritos guardias, inmolados, como muchos de sus familiares.

Después se han incautado de casas y cosechas, que recolectan y encierran en iglesias convertidas en almacenes, y pagan a los obreros encargados de estos trabajos jornales de tres pesetas, en trigo y garbanzos. En las transacciones de los que no son rojos, es costumbre la permuta, cambiándose unas cosas por otras sin intervención del dinero. Los comercios han sido asaltados o robados poco a poco, con incauciones o vales incoables.

En Guadix y otros pueblos se han quemado los archivos parroquiales, y en aquella ciudad ardiéron también

los hermosos y artísticos edificios del Ayuntamiento y Juzgado de instrucción, y además, el casino, cines y otros particulares.

También se han ensañado los bárbaros soviéticos en los ministros de la Religión católica, diciendo que tenían órdenes de Rusia de matar a todos los curas.

Los conventos de la Concepción, Santa Clara y San Diego, todos de religiosos de Guadix, fueron desahujados con cartuchos de dinamita y las pobres monjitas obligadas a vestirse de seglaras.

Se calculan en más de mil seiscientas las personas de derechas que en Guadix han sido asesinadas. Una horrible prueba de las salvajes torturas que inventan estos infamezcos infrahombres marxistas, es lo que realizaron con el labrador de Jerez don Ventura Gómez Martín. Este buen señor se permitió un comentario que no fué del agrado de los rojos. En seguida le detuvieron y le cortaron la lengua. Sangrando atrocemente, le llevaron a quinientos metros de la localidad, y después de hacerle un simulacro de crucifixión, le fusilaron, ultrajándole ferrocamente.

En toda esa comarca escasean algunos víveres, faltando por completo el café, el azúcar, bacalao y pescado. Tabaco sólo hay para los milicianos.

Satisfecho de lo que ocurre en Madrid

Londres, 11.—El embajador de Madrid en esta capital ha manifestado a los periodistas que está satisfecho de la forma en que se desarrollan los acontecimientos en la capital de España.

N. DE LA R.—Sólo la moral marxista puede estar satisfecha de lo que sucede en Madrid.

Lea usted EL ADELANTADO Suscripción al trimestre, 7,50

BANCO CASTELLANO Domicilio central: Valladolid Sucursales en Palencia, Zamora y Segovia FUNDADO EN 1909 CAPITAL 12.000.000 de pesetas, DESEMPLAZADO 8.000.000 RESERVA EN EL 31 DE DICIEMBRE DE 1933 4.529.475,69 CUENTAS CORRIENTES a diversos tipos de interés, según los plazos de disposición CAJA DE AHORROS funcionando diariamente a las horas de oficina DEPOSITOS EN CUSTODIA de efectivo, valores, documentos y alhajas DESCUENTOS, NEGOCIACIONES, PRESTAMOS, CREDITOS, GIROS y toda clase de operaciones de Banca Horas de despacho: de diez de la mañana a dos de la tarde SUCURSAL DE SEGOVIA JUAN BRAVO, NUM. 2 Edificio de su propiedad

Importante Decreto ley sobre la exportación y atesoramiento de plata amonedada

Se establecen muy graves sanciones para los autores de estos delitos, que se considerarán de auxilio a la rebelión

EL LADRON DE LOS LADRONES

Parece que Largo Caballero tiene depositados en el Banco de Francia 48 millones de libras esterlinas

O cerca de doscientos millones de pesetas

Londres, 11.—El periódico «Daily Express» da cuenta de que Largo Caballero ha depositado en el Banco de Francia, a nombre propio y al de otros individuos más cuyos nombres se desconocen, 48 millones de libras esterlinas, en oro, procedentes de los robos en el Banco de España. Añade el periódico que ayer salieron dos directores y el gobernador del Banco con dirección a París para impedir a los gubernamentales hacer uso del oro de referencia.

«Daily Express» dice que el Banco de Francia no tiene inconveniente en recibir el producto de un robo.

Parece que el director del Banco francés ha declarado que el Reglamento de la entidad no prohíbe recibir oro en depósito.

La Francia honrada

París, 11.—La Prensa no avasallada por el Frente Popular expresa gran contrariedad por la conducta que han observado los comunistas empleados de Correos de Francia al enviar a los rojos españoles la correspondencia dirigida a la zona de los nacionales, lo cual ha dado lugar a terribles represalias por parte de los marxistas de España.

Esos periódicos atacan al sistema parlamentario que permite tales abusos y tienen confianza en que España se dará cuenta de que los buenos franceses repudian ese procedimiento.

Situación militar el 10 de Noviembre de 1936

Por ARMANDO GUERRA

«¡Esto marcha! Y digo que esto marcha porque en el parte oficial, leído siempre y sobrio (recordando quizá que Montaigne, humorista, ha dicho que «la modestia» y «el silencio» son cualidades útiles en la conversación), al calificar la situación, dicen que es «excelente». Y así debe de ser, cuando por otra parte le que las generales y jefes que hay en el frente de Madrid, al cambiar impresiones «estaban contentísimos». Los hechos abonan el empleo de aquel calificativo y de este alborozo, pues, las fuerzas nuestras que avanzan por el Sur, estaban en la estación de las Delicias habiéndose unido a ellas veteranos del barrio. (¡Como que hay en Madrid más fascistas que comunistas!)

Las tropas que cruzaron el puente de Toledo se hallaban en la calle de este nombre y en el paseo de Yesedas. El parque del Oeste estaba en su totalidad en nuestro poder, y por lo tanto, las tropas que lo ocuparon, a las inmediaciones de la Cárcel Modelo, donde habrá muchos que conculgan con nuestras ideas, que es de esperar que a estas horas estén ya en libertad y a nuestro lado, animados del mejor deseo hacia sus opresores. La parte Norte de Madrid (imagino que se refieren a los Cuatro Caminos), asimismo era nuestra, y en la Casa de Campo habíamos avanzado y copado a un batallón de milicianos. Por otra parte se ha dicho que hemos sbaratado un batallón de milicianos. ¡Pobrecitas!

Bismarck decía: «Las mujeres deben ocuparse de música, del teatro, de la literatura y hasta de política, pero no deben tocar a la política». ¡Qué gran estadista si viviera y viera a «la Pasionaria», a Margarita Nelken y a esas manolitas nuestras encamionadas en un batallón! Ellas dirán, con Sócrates, que «su patria es el mundo», y que son tan patriotas como Agustina de Aragón. Un chulo al puño: ¡Que te crees tú eso!

Todo lo apuntado, bien indica que aunque los comunistas se baten a la desesperada, dándose cuenta de que el comunismo en España va a pasar una mejor vida si son vencidos, avanzan constantemente y hay que esperar que antes de ese límite máximo de resistencia (ocho días), que «la Pasionaria» les pedía a los comunistas, éstos habrán salido como alma que lleva el diablo camino de Valencia. El último acto de la tragedia madrileña comenzó el día 7... Estamos en principio del fin.

Como la Nelken, sobre todo, es señora de letras, bien sabrá que la empujadora Eugenia le decía a Carlos Espérré en 1870: «Si nos sitian en París, resistiremos; lo mismo que fue de París, y en todas partes y siempre bonito pensamiento que Foch escribió en 1918 (parir ideas es más fácil que parir hijos), diciendo a su vez: «Me batiré delante de París, en París y detrás de París... Y como como hacen no es pecado, la Nelken puede fusilar al general (¿qué mejor gozo?), gritando por la radio: «¡Batiremos delante de Madrid, Madrid y detrás de Madrid!», para concretar así el pensamiento que lan- se hace días. Lo malo es, distinguida

El gran número de heridos marxistas

Madrid, 11.—El número de heridos sufridos por los marxistas en las luchas que vienen desarrollando en Madrid, es elevadísimo. Los Hospitales y demás locales habilitados al efecto, son insuficientes para acomodar en ellos a los heridos, habiendo necesidad de atenderles en casas particulares. Se obliga a los vecinos a entregar colchones y ropas de cama con este objeto, pero ello se hace sin publicidad para ocultar de este modo las derrotas y sus consecuencias. Muchos heridos son trasladados fuera de Madrid.

Desde hace algunos días, en varios pueblos y ciudades se viene hablando en las transacciones de la vida ordinaria, de la disminución de la circulación de monedas de plata que origina evidentes trastornos y disputas.

El fenómeno ha podido producirse por los rumores que ha hecho circular gente malvada, y acogidos por otras de tendencia izquierdista y antipatriótica, en el sentido de que los billetes de Banco han sufrido alguna desvalorización a causa del robo de oro cometido por el Gobierno rojo.

Esta situación ha obligado al Jefe del Estado a promulgar el siguiente:

DECRETO LEY

La necesidad de que no se sustraiga de la circulación la moneda de plata existente, obliga a la adopción de determinadas medidas que si en todo caso se hallarian justificadas en defensa de los intereses nacionales, lo está más en las presentes circunstancias. Exclusivamente a este propósito responde la publicación de este Decreto ley.

Las medidas de que se trata afectan a la exportación y al atesoramiento, formas que por igual conducen, aunque con distinto alcance, a la actividad criminal que se trata de combatir.

La exportación, ya de antiguo prohibida, se sancionará con penas severísimas que serán impuestas bajo procedimiento severísimo. El atesoramiento será sancionado de la misma manera.

Para conseguir la finalidad que se persigue con este Decreto, bastará seguramente con el patriotismo, tantas veces demostrado, de los españoles, a quienes aquél va dirigido.

Es de esperar que las exigencias patrióticas, más que la gravedad de las sanciones con que se comina, harán que tanto los que hayan podido atesorar últimamente la plata o los que la guarden de antiguo, la pongan en circulación.

En su consecuencia se dispone:

Artículo 1.º La exportación de la moneda de plata, cualesquiera que sea su cuantía, no podrá realizarse en caso alguno.

Art. 2.º Queda terminantemente prohibido el atesoramiento de plata amonedada. Se entiende por atesoramiento la posesión de aquellas monedas en cantidad superior a la que en circunstancias normales justifiquen su posesión, y en su caso el negocio de los tenedores.

Art. 3.º Los que contravinieren las normas contenidas en los anteriores artículos, serán considerados autores del delito de auxilio a la rebelión. Las penas aplicables a los autores, serán de reclusión temporal y multa de 5.000 a 50.000 pesetas.

Art. 4.º Por la Comisión de Hacienda se dictarán las instrucciones necesarias para la eficacia de este Decreto ley.

Art. 5.º Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo contenido en el presente Decreto ley que empezará a regir, para las exportaciones, a partir del día de su publicación en el «Boletín Oficial» del Estado, y a los cinco días de esa publicación para los atesoramientos.

Por el anterior Decreto ley se establecen dos prohibiciones cuya infracción implica un delito.

Primera prohibición: La exportación de moneda al extranjero cualesquiera que sea su cuantía. Esta prohibición ya estaba establecida anteriormente, pero ahora se reitera y confirma.

Segunda prohibición: El atesoramiento de moneda, que no se puede tener en cantidad superior a la que en circunstancias normales se tendría, atendiendo la posición económica o a los negocios de los tenedores.

El Jefe del Estado no ha querido fijar topes. Queda a la discreción de las autoridades determinar qué cantidad es o no excesiva.

La Policía y algunos gobernadores tienen denuncias concretas contra algunas personas que han atesorado plata en cantidades escandalosas.

Quiénes sustraigan la plata a la circulación, cometen un acto antipatriótico de ayuda indirecta a los rojos. Por eso el delito se califica de auxilio a la rebelión. Para aquellos que quieran actuar como buenos españoles dicta este Decreto. Si por desgracia hubiera que aplicar en algún caso las sanciones establecidas, puede asegurarse que se llevarían a cabo de un modo inexorable.

NOTAS DEL GOBIERNO CIVIL

Las suscripciones patrióticas en los colegios

En su diaria conversación con nuestro compañero, manifestó esta mañana el gobernador civil que la señora maestra de la escuela mixta nacional de Aragoneses, doña Gabriela Benito, se personó en el Gobierno civil para hacer entrega de 70 pesetas procedentes de una suscripción escolar y velada teatral celebrada en dicha localidad.

Igualmente la señorita Angelita González Garzón, maestra de Melque de Cercos, se personó a ingresar 160 pesetas procedentes de los ingresos de una función benéfica en que se representó «La medalla de la Virgen», «La medio tonta» y «El pavo real», dirigidas por dicha señorita y por el maestro don Gerardo Feijóo.

A dichas señoras maestras rogó que con las indicadas sumas adquieran tela blanca para confeccionar ropa interior con destino a las fuerzas armadas, y que cuando las tuvieran confeccionadas las entregaran en este Gobierno civil para su destino.

El señor cura de Vadlevárnés y Fuentemizarra ha entregado en este Gobierno civil 175 jerseys que se reunieron en dicho pueblo mediante suscripción para entregarlos a las fuerzas armadas y además hicieron una rogativa por el triunfo de nuestro Ejército. Con el donativo envía una carta suscrita por los niños y niñas de las catequesis, carta con dibujos e inscripciones alegóricas al movimiento nacional.

Como puede verse, continúan los pueblos demostrando su adhesión a la causa por todos los procedimientos a su alcance y el gobernador, además de haberles expresado su gratitud, se complace en hacerlo público desde las columnas de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

A recoger una carta

También manifestó nuestra primera autoridad civil que tenía en su poder una carta dirigida a Patrocino Botello Domínguez, la cual se hallaba al servicio de unos señores que veraneaban en San Rafael y se supone que reside en esta capital. Se envía esta carta con el ruego de

que se haga llegar a su destino; desconociendo el domicilio de la interesada, se hace público para que pueda recogerla en el Gobierno civil.

Informe de personas residentes en Madrid

El servicio de informes de personas residentes en Madrid ha comenzado con pleno éxito, siendo muchas las fichas que están llegando al Gobierno civil procedentes de las oficinas montadas en el Ayuntamiento y Milicias locales y muchas también las que se envían directamente a Valladolid por los Ayuntamientos.

En el «Boletín Oficial» de la provincia se publican amplias instrucciones y se servirán pedidos de fichas y relaciones a los Ayuntamientos y Comandancias militares que las soliciten en este Gobierno civil.

La huida del Gobierno rojo juzgada en Londres

Londres, 11.—La huida del Gobierno de Madrid, dejando las huestes entregadas al pillaje y al saqueo, ha causado en Londres pésimo efecto.

No se comprende que después de lanzar a los milicianos a una resistencia desesperada, huyan los jefes cuando debieran dar ejemplo de sacrificio. La doctrina de igualdad ha quedado mal parada. No sólo se han puesto a salvo los jefes, sino que se han llevado por delante a sus familiares.

N. DE LA R.—Dijérase que esta apreciación ha sido inspirada en un reciente comentario de EL ADELANTADO. Coincide aquella impresión, en absoluto, con nuestro punto de vista.

Aviso al público

Se pone en conocimiento del público que durante los días 12, 13 y 14 del corriente mes y hora de las dieciséis, se tirarán barrenos en la cantera denominada de «El Sotillo».

Lo que se hace público con el fin de evitar desgracias personales.

LA LUCHA EN LAS PUERTAS DE MADRID

A pesar de los intensos bombardeos de los nacionales no ha caído ni un proyectil en la zona declarada neutral

No hay esperanza de salvación

París.—El periódico «Paris Soir» reproduce un telegrama publicado en otros órganos de Londres, y que no ha sido censurado en Madrid, enviado por el corresponsal de la British United Press. Se dice en dicho telegrama:

El fin de Madrid está próximo. Ya no hay esperanzas de salvación. La lucha continúa de un modo violento. La artillería roja está silenciosa. No aparecen los aviones marxistas y el pueblo espera el final del ataque con tranquilidad.

Creo que si los combates siguen con la intensidad que en los últimos días, la victoria de los nacionales no se hará esperar.

Los bombardeos nacionales

Londres, 11.—Un despacho recibido de Madrid da cuenta de que las baterías nacionalistas bombardean intensamente desde Carabanchel y Casa de Campo la Plaza de España, la Moncloa y algunos lugares céntricos.

Continúa la concentración de habitantes no combatientes en la zona declarada neutral por el alto mando nacional.

Progresan los nacionales

Bayona, 11.—Las columnas nacionales progresan, aunque lentamente. Quiere el general Varela que las diferentes unidades se mantengan en contacto.

Son batidos intensamente los objetivos militares

Lisboa, 12 (madrugada).—Los cañones y la aviación nacional han ba-

tido intensamente los objetivos militares. Varios disparos de artillería han sido hechos sobre el Retiro, convertido actualmente en campamento rojo. Según informó luego la aviación, fué evacuado en parte por los marxistas.

La emisora Unión Radio ha confesado los ataques de la aviación durante el día de hoy, repetidos hasta cinco veces sobre los objetivos militares de la capital. El fuego desde tierra y aire ha resultado tan preciso, que no sólo se lograba batir los atrinchamientos, fortificaciones, edificios públicos y depósitos, sino que hasta el presente ni una sola bomba ha caído en la zona de no combatientes.

El asalto a Madrid constituirá una operación de gran envergadura que exige una preparación cuidadosa.

Se quiere evitar la lucha calle por calle

Berlín, 11.—Contrasta el silencio de la artillería roja con la actividad extraordinaria de las baterías nacionales. Se habla de que los marxistas disponen de pocas municiones.

Ayer se apreciaron bastantes incendios en edificios públicos y particulares.

La lentitud del avance se debe a que el general Franco quiere evitar en lo posible la lucha en el interior calle por calle.

Las razones de los intensos bombardeos

Londres, 11.—La resistencia de los rojos ha decidido al generalísimo Franco a intensificar los bombardeos por tierra y aire. En muchas zonas se han declarado incendios, de los que se culpa a los anarquistas.

Funcionarios y empleados que cesan en sus destinos

El «Boletín Oficial» de hoy publica la siguiente circular:

«En cumplimiento de lo prevenido en la circular de fecha 14 de Agosto último, se ha decretado el cese en sus respectivos destinos y la baja en nómina, a partir de la fecha que se indica, de los funcionarios y empleados que a continuación se expresan:

Baja a partir del día 1.º del actual Moisés Gómez Gómez, alguacil de Escobar de Polendos.

Bajas a partir de la fecha de esta disposición

Don Angel Cruz Antolínez, médico titular de Fuentesauco.

Don Francisco Oleo Plaza, médico titular de Fuentidueña.

Don Pedro Gracia Poza, oficial de Correos de Cuéllar.

Don Mariano Fernández, secretario Comunal de Villa y Tierra de Cuéllar.

Don Juan Arribas Blanco, delegado del Ayuntamiento de Rebollos en la Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza.

Don Fidel Cristóbal, cartero de Valttiendas.

Don Pablo Matesanz, guarda forestal.

Don Esteban Dorrego, ídem ídem.

Don Cesáreo Pascual, peatón de Correos de Sanchoño.

Doña María Fernández Morgazo, maestra de Segovia.

Don Mariano Cardiel Baeza, estancero de Cabañas de Polendos.

Don Gerardo Arévalo, maestro interino de Segovia.

Lo que se hace público en este periódico oficial para conocimiento y cumplimiento de los respectivos jefes y habilitados.

Segovia, 10 de Noviembre de 1936. El gobernador civil, Joaquín España Cantos.»

Renovación Española de Segovia

Cervantes, 28, principal, izquierda

Segunda lista de donativos para el convoy de abastecimiento a Madrid:

Don Juan Vell, 50 pesetas; don Felisimo Blánquez, 25; doña Emilia Perretta de Gaso, 4; don Juan Carrero Vera, 10; doña Julia Pascual, 2; don Andrés Marcos Callejo, 25; don Demetrio San Frutos, 2; don Paulino Arranz, 25; don Angel Garcillán, 10; don Pablo Hernández, 25; doña Presentación Carretero, 5; doña Vicenta Valverde, 5; doña Sofía Murillo, 5.

En el local social de Renovación Española se reciben los donativos en metálico y especie para el convoy que Segovia y su provincia mandará a la capital de España durante los primeros días de la conquista por el glorioso Ejército salvador.

Un cónsul rojo detenido en Hamburgo

Berlín, 11.—El cónsul del Gobierno de Madrid en Hamburgo ha sido detenido por la Policía por maltratar de obra a una joven.

Tarifa de suscripción de EL ADELANTADO

	Mes	Trime.	Seme.	Año
Segovia....	2,50	7,50	15,00	30,00
Provincia..	2,50	7,50	15,00	30,00

REGISTRO CIVIL

DIA 11
Defunciones.—Ninguna.
Nacimientos.—José Domingo Andrés y Fuenclisla Alvarez Blanco.
Matrimonios.—Ninguno.

CARTAS COMERCIALES

EN UNO Y VARIOS COLORES

TIPOS ULTIMA NOVEDAD
CALIDAD EN LA IMPRESION
RAPIDEZ EN LA ENTREGA

TRES FACTORES QUE DEBEN DETERMINARLE A CONFIAR SUS ENCARGOS EN LOS TALLERES DE EL ADELANTADO

OJOS Y OIDOS DEL MUNDO

LA FALANGE EN EUROPA

En el periódico de combate editado en Milán, "Tempo di Mussolini", apareció hace algún tiempo el artículo que a continuación reproducimos y que gloriosamente nuestro movimiento nacional-sindicalista.

La primera piedra

El 29 de Octubre de 1933 un «Haz» de jóvenes fuertes y animosos procedentes de las más variadas ideologías y profesiones, esto es, el arte, la ciencia, el periodismo y el trabajo manual, unidos bajo una sola bandera espiritual, la redención de su amada Patria, postrada, insultada y vilipendiada y en plena descomposición social: anarquía y huelgas, hicieron un juramento sagrado, lanzando el grito de ARRIBA ESPAÑA. Así nació la nueva España. Esto es, unos sinceros y animosos jóvenes que se reunieron decididos a darle todo por un nuevo orden de cosas. Así nació Falange Española.

El teatro de la Comedia, de Madrid, conservará eternamente entre sus muros el eco de las palabras de esta reunión juvenil y estará siempre orgulloso de haber acogido por primera vez a los caballeros de la Gran Cruzada de la nueva Era Española. La organización de la Falange Española de las J. O. N.-S. es magnífica y llena de amplias directrices: Sindicato Universitario, Sindicatos obreros, Milicias, Asistencia, Prensa y propaganda, etc., etc.

Organismo de esta organización es la magnífica revista «Haz» y el periódico de batalla «Arriba». Continuamente y viendo el ejemplo magnífico de la joven Italia, la juventud de todo el mundo se lanza a la reconstrucción de su propia Patria. Así sucede en España, y el 19 de Mayo de 1935, en la segunda manifestación pública de la Falange Española, en el inmenso cine Madrid, más de doce mil jóvenes de la nueva España, que en número y entusiasmo superaban a cualquier otra fuerza política, fueron agrupados para unir sus esfuerzos por la nueva España bajo los signos de la disciplina, el ímpetu y el estilo de Imperio.

En los discursos trascendentales, para la vida futura de la Falange, que por parte del jefe nacional José Antonio Primo de Rivera, a los que precedieron otros también importantes de sus principales colaboradores, se traducía la verdadera doctrina, llena de espíritu combativo, que es como la piedra angular del gran edificio de la futura España Imperial.

Comunidad de espíritu

El tiempo corre y los sucesos vienen a dar la razón y subrayar con la realidad diaria las palabras que por parte de Falange se pronunciaron en el cine Madrid: José Antonio Primo de Rivera, el 3 de Octubre de 1935, pronunció en el Parlamento español el discurso más profundo, inteligente y lleno de amor patrio que se ha oído en los últimos años.

Presenta a su país tres puntos concretos a considerar. Y analiza con técnica, precisión y valor cada uno de ellos.

Estudia como primer punto el asunto colonial de Italia y la posición inglesa y pregunta al Parlamento: «Si España pudo colonizar igual que Inglaterra, igual que Francia, ¿por qué no puede colonizar ahora Italia?»

En el segundo punto avisa a la nación representada en el Parlamento el

grave peligro del comunismo que llama a las puertas de España. Recuerda el vaticinio de Lenin y anuncia que Inglaterra, con su posición actual, está haciendo el juego a la Rusia soviética, que espera tan sólo el instante de prender el polvorín armado de Europa para reducir al Viejo Mundo a cenizas y plantar sobre sus ruinas humeantes el yugo ruso.

Por fin el jefe nacional ataca duramente el sentimiento de honor nacional con estas palabras: «Y nosotros, los españoles, debemos seguir defendiendo a los ingleses para que éstos continúen dominando en nuestra casa, en nuestro Gibraltar?» Este memorable discurso, del cual fueron difundidas millares de copias por España y el extranjero, causó enorme sensación: a unos, avergonzándoles de su política indiferente para los asuntos vitales de España, y a otros, por la grave responsabilidad que contraían al entregar a España atada y maltrecha al enemigo rojo y a la masonería internacional.

Una fecha histórica: 17 de Noviembre de 1935

He aquí otra fecha histórica de enorme trascendencia para España y la Falange Española: la grandiosa manifestación política que tuvo por escenario otra vez la inmensa sala del cine Madrid.

Con esta grandiosa reunión, la Falange Española de las J. O. N.-S. celebró el acto de clausura de su segundo Consejo nacional. Una semana de ardiente patriotismo, de entusiasmo sin precedentes que reunía a una juventud enérgica, promesa próxima y segura de una España que confía en sus destinos.

Refiriéndonos concretamente al acto del cine Madrid, diremos que una hora antes de comenzar el mismo, 15.000 personas afiliadas a la Falange ocupaban todo el grandioso local dispuesto para la Asamblea; este local, el del antiguo frontón Madrid, es uno de los más capaces de la capital de España. Fuera, la calle, repleta de entusiasmo al oír por altavoces las palabras del jefe nacional, con visión profética y palabra precisa y fulgurante, pronunciaron el trascendental discurso, del cual son estas palabras: «La próxima lucha, que acaso sea electoral, que acaso sea más dramática que las luchas electorales, no se planteará alrededor de los valores caducos que se llaman derecha e izquierda: se planteará entre el frente asiático, torvo, amenazador de la revolución rusa en su traducción española y el frente nacional de la generación nuestra en línea de combate». Y continúa más adelante: «En la derecha y a la izquierda juvenil arde oculto el afán por encontrar en los espacios ténos, con el asentimiento de su alma divina, por encontrar la visión armónica y entera de una España que no se ve claramente bien guardada en un suelo extenso; que sólo se comprende guardándola cara a cara con el alma y los ojos abiertos».

Las palabras del jefe nacional fueron continuamente, frase por frase, subrayadas con numerosos aplausos

de fuerte entusiasmo, así como el resto de su largo y documentado discurso lleno de clara visión del porvenir y de un fuerte contenido social.

En el periódico «Arriba», órgano de la Falange, que reseñó e hizo información gráfica de este acto memorable, aparece como comentario y en grandes caracteres de imprenta, una verdad sacra, del gran filósofo español Jaime Balmes: «¿Conviene a la Gran Bretaña que la nación española se alce de la postación en que yace, que tome nueva vida, nueva fuerza para ocupar de nuevo el rango que le corresponde entre las naciones europeas? Quien pretenda decir lo contrario, si quiere dar a su opinión débil resguardo de probabilidad, será necesario que borre del mapa de la Península Ibérica el importantísimo punto de Gibraltar, en cuya fortaleza interesa a Inglaterra esta joya preciosa, o que sus hombres de Estado sean tan imbéciles que prevean el peligro que les amenazaría desde el momento en que España retornase a su antigua grandeza: necesario le sería probar que en la hipótesis de que no se encontrase en la posición topográfica del país una razón muy potente para constituir con toda la Península un reino que se sintiera con fuerza suficiente para afrontar grandes problemas, y es lo más probable que éste recurriría a mil y mil combinaciones estudiando cuantos procedimientos estuvieran al alcance de su mano para volver a tomar nuevamente Gibraltar arrojando de su propia casa este guardián de vista».

Días de prueba

Fueron muchos desde el principio, pero fueron los más graves los que siguieron el 16 de Febrero de 1935.

Sobre la conciencia del jefe de Acción Popular señor Gil Robles pesarán las culpas de todo cuanto sucede en España: si hubiera tomado en consideración el consejo que repetidamente se le dió, de que hiciese posible una unión de las derechas, con el juramento de emplear únicamente la «acción» y en su consecuencia abandonando toda ideología utópica, es decir, echando mano a la espada en vez de seguir con discursos, habría librado a España de los terribles días que vivimos. Creemos que los hombres de derecha son gente de buena voluntad de la España contemporánea que sufre, pero ningún partido político se salvará fuera de Falange Española.

José Antonio Primo de Rivera, el primer hombre de la España nueva, echará a la calle como cosas usadas y viejas toda la bella ideología del Parlamento inútil.

El fascismo salvó a Italia; sólo la Falange Española salvará a España: La sana juventud española que, como heraldo de una gran gesta, desafía todas las iras de Moscú y de los demagógicos e impotentes Gobiernos de la República, es la base sobre la que se edificará la nueva España Imperial.

Más de 100.000 jóvenes procedentes de todas las ideologías y posiciones sociales, con la cabeza alta, el pecho descubierto y el brazo en alto, luchan en todos los frentes de España junto a las tropas de Franco, dando su sangre generosa por la España que ellos quieren.

Nada importa que 20.000 afiliados se encontrasen encarcelados cuando empezó el movimiento nacional, nada importa que muchos de ellos hayan sido asesinados; España triunfará sobre Moscú, y la Falange, con su juventud limpia de pecado, impondrá a las generaciones venideras todo el brío de su estilo y todo sentido justiciero y militar, que es su misma razón de ser y de luchar.

Habría llegado entonces el momento de hacer sonar los clarines del viejo Imperio y de hacer saber al mundo que España libre, grande y unida, es un factor determinante en el concierto universal de los pueblos.

La llamada vibrante de Primo de Rivera al Ejército español

Primo de Rivera, en la España bolchevizante, juntamente con unos pocos compañeros llenos de audacia, mantienen viva la llama de la justicia y del derecho y que reivindica justamente ser el intérprete del auténtico pueblo español, antes de establecer el movimiento patriótico, dirigió al Ejército nacional un manifiesto que fué recogido con particular atención por las fuerzas armadas de Ma-

ruecos y por algunas guarniciones de la Península.

He aquí algunos puntos del manifiesto:

«¡A los soldados de España!

«¿Habrá todavía alguien que proclame delante de vosotros—oficiales y soldados españoles de tierra, mar y aire—la indiferencia de los militares por la política? Esto podría decirse cuando la política se desarrollara por la lucha de partidos, por lo demás, bien mediocre. Pero hoy nos encontramos en presencia de una lucha eterna de la que se trata directamente la cuestión de la existencia misma de España como entidad y como unidad. El peligro actual puede equipararse exactamente al de una invasión extranjera. La consigna viene de Moscú, tiene bien urdido el grito de guerra: «Viva Rusia», a la que se acompaña también la monstruosa propaganda de «Muera España». Los propósitos de la revolución son bien claros, el movimiento que avanza es radicalmente antiespañol. Hoy en España se mata cobardemente a la gente en la proporción de ciento contra uno, se falsifica la verdad por parte de la autoridad, se premian las traiciones y las decepciones... ¿Es este el pueblo de España? No; el viejo pueblo español, sereno, prudente y generoso ha sido sustituido por una plebe frenética y embriagada por los libelos de la literatura comunista.

Pero nosotros, templados al deber y al sacrificio, nosotros que hemos voluntariamente impuesto a nuestra vida un sentimiento ascético y militar, enseñaremos a todos a soportar el sacrificio con la serenidad y la fuerza necesaria, aun a costa de renunciar alguna cosa material, cómo se

puede salvar la suma eterna de los principios, que en su misión universal, España ha dado al mundo.

«Ha sonado la hora! Pueden estas palabras expresar en toda su gravedad el valor supremo de la hora en que vivimos. Bien lo sabemos nosotros, encarcelados a millares, vejados continuamente, perseguidos por el abuso inicuo de Poder, únicamente porque estamos dispuestos a cerrar el paso de las horas rojas que quieren destruir España.

Esta misma suerte que nos une en la adversidad, debe unirse en la gran empresa. Con vuestra fuerza, soldados, será posible vencer en la lucha. Meditad sobre vuestra terrible responsabilidad. El porvenir de España depende de vosotros. El enemigo cauto especula sobre vuestra indecisión y arrebatada terreno de día en día. Piensa, soldado de España, en el momento decisivo; no vayas a ser paralizado en las redes insidiosas que tejen en torno a ti.

Sacúdetes desde ahora esta cadena y forma una sólida y compacta unión donde no entren los inciertos y los dudosos. Jurad por vuestro honor que no dejaréis sin respuesta la llamada de la guerra que se acerca. Cuando vuestros hijos hereden vuestro uniforme, que no hereden también la vergüenza de decir: «Cuando nuestro padre vestía de uniforme, España dejó de ser lo que fué...»; sino el orgullo de recordar: «España no se perdió, porque mi padre y sus compañeros de armas la salvaron en el momento decisivo.»

Todos en pie.»

ARRIBA ESPAÑA.

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y Propaganda.)

Suscripción nacional a favor del Tesoro público

Relación de donativos recibidos en metálico el día 9 de Noviembre

Don Fredesvindo Pérez, secretario del Ayuntamiento de Zarzuela del Pinar, meses de Septiembre y Octubre, 49,30 pesetas; don Leoncio Pérez, oficial del Ayuntamiento de Zarzuela del Pinar, mes de Septiembre, 1,60; don Fermín Maderuelo, alguacil del Ayuntamiento de Zarzuela del Pinar, mes de Septiembre, 1,40; vecinos de Espirido, 250; don Mariano Navas Pastor, de Carbonero el Mayor, 7,500; niñas de la escuela de Orejana, 7,50; doña Marcelina Matilla, maestra de la escuela de Orejana, 35; niños de la escuela de Orejana, 9; don Víctor de Lama, de Urueñas, un día de haber de Octubre, 9,60; don Mariano Martín, secretario jubilado de Urueñas, un día de haber de Octubre, 5; don Andrés Alvaro, secretario de Bercial, meses de Agosto, Septiembre y Octubre, 21; don Eduardo Jorge, alguacil, por los meses de Agosto, Septiembre y Octubre, 1,50; don Juan de la Calle González, de Otero de Herreros, 2,000; don Amós Ortega, de Escalona del Prado, 5; don Gonzalo España, de Segovia (segunda entrega), 50. Total, 9.945,90 pesetas.

Relación de efectos y alhajas recibidos en concepto de donativo el día 9 de Noviembre

Don Miguel Simón, un anillo; don Jesús Casado, de Fuente de Santa

Cruz, un alfonso de 25 pesetas; doña Adela del Río, de Fuente de Santa Cruz, dos colgantes.

Relación de donativos recibidos en metálico el día 10 de Noviembre

Don Quintín Bravo, secretario del Ayuntamiento de Cerezo de Arriba, un día de haber de Agosto, Septiembre y Octubre, 20,10 pesetas; vecinos de Riofrio de Rianza, 134,15; importe de una función benéfica representada por varios jóvenes de San Martín y Mudrián, 76; don Saturnino Molinero, de Cuéllar, 500; don Mariano Blanco Núñez, de Cuéllar, 550. Total, 1.280,25 pesetas.

Relación de donativos recibidos en metálico el día 11 de Noviembre

Sindicato Agrícola Católico de Sangarcía, 100 pesetas; don Mauricio Klein, de Segovia, 150; don Félix Velasco Ortega, de Cuéllar, 300; señores jefes, oficiales, suboficiales y subalternos del 13.º regimiento de Artillería Ligera, 3.200; personal de talleres afecto a la Jefatura de Obras públicas de Segovia, 149,80; personal temporero afecto a la Jefatura de Obras públicas de Segovia, 17,35; don Pedro Nieto, camarero de «La Suiza», 75; don Eustasio Estaire, camarero de ídem, 60; don Félix Bermejo, camarero de ídem, 50; señores comerciantes e industriales no asociados a la Patronal de Segovia, tercera entrega, 180. Total, 4.282,15 pesetas.

NOTAS DE HACIENDA

A los contribuyentes

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda de la provincia se dirige a todos los contribuyentes en general rogándoles la mayor puntualidad en los ingresos de las contribuciones, tributos e impuestos a su cargo, para contribuir cada uno en la medida de sus fuerzas al fortalecimiento de la Hacienda Nacional en estas circunstancias de tantos e imprescindibles gastos y espera confiadamente de los segovianos que han de atender su requerimiento dado el altruismo y patriotismo que les caracteriza, aparte su exactitud y seriedad de buenos contribuyentes.

Padrones de Patente Nacional

Se recuerda a los señores secretarios y alcaldes de la provincia que aún no hubieran remitido a la Administración de Rentas públicas los padrones de Patente Nacional de Automóviles o certificación negativa en su caso, que el plazo señalado en la circular de dicha oficina de 2 de Septiembre último termina en el día de hoy y que pasado el día 15 del actual se impondrán multas e incluso se hará la propuesta al señor delegado de Hacienda de nombramientos de comisionados que pasen a los pueblos en descubierto a formar o recoger los padrones de Patente Nacio-

nal de Automóviles a certificación negativa de dicho impuesto.

Matrícula de Industrial

Igual recordatorio se hace con respecto a las matrículas de Contribución Industrial, cuyo plazo de remisión a la Administración de Rentas termina el día 15 y para los pueblos en descubierto se hará igualmente propuesta de multas y comisionados.

Señalamiento de pago

Se halla abierto en la Depositaria-Pagaduría de esta Delegación, hasta el día 20 del corriente, el pago de los Recargos municipales de Industrial del segundo trimestre de 1936, a favor de los Ayuntamientos de esta provincia.

La suscripción para enviar pan a Madrid

Por un error sufrido en la composición tipográfica de la lista de la suscripción abierta para enviar pan a Madrid, que publicamos ayer, se omitieron los nombres de don Federico Cantero Villamil, que dona 10 pesetas, y doña Concepción Arenal, que aporta 100.

Ama de cría

casada, leche de ocho días, se ofrece para criar en su casa. Dirigirse a María González García, en Hontalbilla.

El parlamento inglés rechaza una propuesta para reducir las horas de trabajo en la industria

Londres, 11.—Una propuesta laborista para reducir las horas de trabajo en la industria ha sido rechazada en el Parlamento esta tarde por gran mayoría de votos.

Segovia meteorológica

Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto)

EN LA TARDE DE AYER
Presión atmosférica, 697,8
Dirección del viento, Suroeste.
Temperatura máxima, 11,0

EN LA MAÑANA DE HOY
Presión atmosférica, 676,0
Dirección del viento, Oeste.
Temperatura mínima (protegido), 6,0
Pronóstico del tiempo, lluvioso.

Una felicitación al Ayuntamiento de Peñafiel

Recibimos la siguiente carta: «Felicitación con gran entusiasmo al Ayuntamiento de Peñafiel por ser el primero en iniciar sean recompensados nuestros gloriosos generales que mandan las tropas nacionales. Dichos ascensos han de ser la gloria de España y la dignidad y honra singular del que ostente el uniforme militar.

«¡Viva España y el Ejército español! ¡Arriba España! Soy español verdadero. Soy vallisoletano del partido de Peñafiel, Torrescárcela y voluntario en el Ejército español. Soy brigada de Inválidos militares y jefe de milicianos nacionales a las órdenes del dignísimo señor alcalde de La Cuesta (Segovia), don Demetrio García.

Españoles: Brindemos por España grande, por nuestros generales y el Ejército español en general.

¡Viva la nación!

El brigada

ISAIAS RUBIO

Segovia 12 de Noviembre de 1936.

Quien hace publicidad

saca provecho de ella, principalmente porque su nombre surge en la imaginación del comprador en el momento preciso de comprar.

SEGOVIA RELIGIOSO

En los Padres Dominicos

El próximo domingo, día 15, se tendrá en esta iglesia la función acostumbrada del Apostolado de la Oración, interrumpida tres meses por circunstancias especiales por que hemos atravesado en los mismos. Por la mañana, habrá comunión general a las ocho y media, y por la tarde, la función correspondiente a las cinco, en la que predicará el joven profesor de segunda Enseñanza, R. P. Juan Basurto. Todos estos actos se aplicarán por el triunfo de nuestras armas y por el eterno descanso de los que tan gloriosamente han muerto en defensa de la Patria.

Suplicamos a los socios la asistencia a los mismos.

En Santo Domingo

Mañana, día 13 y segundo viernes del mes, se celebrarán en esta iglesia los cultos del Amor Misericordioso. Por la mañana, a las ocho y media, misa de comunión. Por la tarde, a las cinco, exposición mayor, estación, rosario, ejercicio del mes y letanías del Sagrado Corazón, plática y reserva.

Estos cultos se aplicarán a intención de los señores de Larios por sus difuntos.

Congregación Mariana de San Estanislao de Kotska

Mañana, fiesta de San Estanislao de Kotska, honrará esta Congregación a su Santo Patrono con una misa, que se celebrará a las ocho y media, en la iglesia de San Sebastián. Es obligatoria la asistencia para todos los congregantes y también la comunión, a la que se invita asimismo a otros niños.

J. H. DE NICOLAS

Médico oculista
Ex profesor del Instituto de la Encarnación, de Madrid
Consulta: de once a dos
Calle de Cervantes, núm. 38

Se arriendan los pastos del monte de Herreros, para 200 cabras, en el término de Otero de Herreros. Para tratar, en San Francisco, número 64, Segovia.

Se vende la leña procedente de 800 cabezas de Fresno en conjunto o por carros, en el monte «El Medro», Otero de Herreros. Para tratar, con el guarda.

Una Patria: Un Estado: Un Caudillo